

「工業大会開幕」

9月23日、9月26日に多摩工業にて工業大会の1節と2節が行われました。工業大会は1年間の目標としていた大会です。

結果は1分1敗

1節 対 多摩工業 0-1

決勝トーナメント進出の為に、絶対に負けられない初戦。

前半は今まで自分たちがやってきたサッカーをすることが出来、良い時間も長かったです。

0-0で前半を折り返し、ハーフタイム中の選手の会話を聞いていても手ごたえを感じているようでした。しかし、後半セットプレーから失点を許してしまい、最後の最後まで猛攻をしかけるも点に結び付かずそのまま終了のホイッスル。押している時間も長かった分、改めてサッカーの厳しさを味わった試合でした。

2節 対 府中工業 0-0

負けたらグループリーグ敗退になってしまう試合。

相手は昨年度工業大会優勝校で4月の練習試合では大敗を喫しているチーム。それでも前日のミーティング通り、前半は一人一人がしっかりと自分の役割を果たし相手を押し込むことが出来ていました。時間が経つにつれ徐々に押し込まれる時間も増えていきましたが、1人も手を抜くことなく体を張り続け最後まで守り抜くことが出来ました。町田工業も少ないながらもチャンスはありましたが、点には結びつかずスコアレスドローのまま終了のホイッスル。この試合は生徒の負けたくないという気持ちが全面にでていて、見ている人が熱くなるような今シーズンのベストゲームでした。

自力での決勝トーナメント進出の可能性がなくなり、非常に厳しい状況ではありますが、最後の最後までチームとして今期のチームスローガンの一つである 「感謝」 の気持ちをもって最後まで走り抜きます。引き続き熱いご声援をお願い致します。

